

DJK Winfried Huttrop II. - ETB Schwarz-Weiß 26:27 (15:16)

Keine Punkte für die Zweite

Am heutigen Sonntag stand in der Bezirksliga das Spiel der Zweitvertretungen von Huttrop und dem Etb auf dem Programm. Ein Gegner, gegen dem wir im Hinspiel sicher nicht unseren besten Handball gezeigt, und somit einiges gut zu machen hatten.

Mit 1:0 gingen wir in Front und es entwickelte sich ein ausgeglichenes Spiel, in dem sich bis zum 6:6 keiner so richtig absetzen konnte. Danach schlichen sich bei uns allerdings immer mehr Unkonzentriertheiten ein und grade Vorne vertändelten wir den ein oder anderen Ball recht leichtfertig. Schnell bestraften die erfahrenen Gegner unsere Fehler und es stand 6:9. Erst gegen Ende der ersten Hälfte kamen wir mit der offensiven Deckung der Etb'ler besser zurecht, überspielten die Mitte und setzten den Kreis öfter ein. So konnten wir den Rückstand verkürzen und gingen mit einem 15:16 in die Pause.

Die zweite Hälfte startete wieder durchwachsen und in der 45sten Minute hatte der Etb den 3-Tore-Vorsprung, beim Stande von 20:23, wieder hergestellt. In der 52 Minute hatten wir zum 23:23 ausgeglichen und es entwickelte sich eine ausgeglichene und spannende Schlussphase. Lob hier auch an Herrn Otto, der heute eine weiße Weste vom Punkt behielt und 6 von 6 Siebenmetern netzte! Da hatten wir schon deutlich schlechtere Quoten vom Punkt in dieser Saison.

Beim 26:26 eine Minute vor Schluss, vergaben wir leider eine klare Tempogegenstoßchance (immerhin opferte sich hierfür der Captain) und konnten auch den erbeuteten Abpraller nicht unterbringen und so kam es wie es kommen musste: Der Etb bekam noch einen 7-Meter zugesprochen und das Spiel endete unglücklich mit 26:27. Eine ärgerliche und, mit ein wenig mehr Konzentration und Glück, auch vermeidbare Niederlage.

Es spielten:

Kanninski (TW); Stock (TW); Peppler; Hepprich (5); Baschour (1); Assbrock (3); Spenner (2); Feldvoss (1); Menning (1); Otto (10); Gollan (1); Kossmann (2)

Föhn der Woche:

Claas für einen atemberaubenden „Nolookhintermrücken360gradpass“. Leider nicht zum Mitspieler, sondern ins Seitenaus. Das Auge spielt mit!